
別記様式第5号(第5条関係)

公文書一部開示決定通知書

蘭 観 Jコ
'ゴ

令和2年 12月 11日

野村 一 也 様

蘭越町長 金

2020年 12月 7日付けで、請求のありました公文書の開示について、次のとおり 一部を開示

することと決定しましたので、蘭越町情報公開条例第13条第3項の規定に基づき通知します。

元蘭越町営チセヌプリスキー場にかかかる以下の文書

請求に係る公文書 2015年10月18日、 U Tグ、ノレープが、公募条件変更(連帯保証人追補)を

の名称文は内容 理由に譲渡金額の減額を求め、遠路、蘭越町役場を訪問した際において、

蘭越町の対応内容を示す文書。ただし、すべての同席者が示されたもの

であること。

2 開示の方法 図閲覧 図写しの交付 口郵送

3 開 示 の 日時 令和2年 12月 11日

4 開示の場所 蘭越町役場内 (商工労働観光課)

( 1 )個人及び法人の名称で話題に関係性が低いと思われる

概要 もの及び相手方の担当者の氏名
5 開示しない部分の ( 2) rすべての同席者が示されたものJ
概要及び理由

理 由
( 1 )蘭越町情報公開条例第8条第l号(個人の氏名)

( 2 )不存在

6 開不しない部分を

開示することができ 年 月 日

る期日

7 担 当 課等 商工労働観光課(内線268)

8 備 五壬d 

教 不

l この処分について不服がある場合は、この通知書を受け取った日の翌日から起算して3月以内

に、 蘭越町長に対して、審査請求をすることができます。

2 この処分について不服がある場合は、この通知書を受け取った日(前項による審査請求を した

ときは、当該審査請求に対する裁決があったことを知った日)の翌日から起算して6月以内に、蘭

越町を被告として、裁判所に処分の取消しの訴えを提起することができます。



前回お話申し上げましたけれども何とか私もここまで来ているのでしっかり

結実させたいと思っておりまして今日はその方向l惑をしっかり固めさせていた

だければと患っておりますのでよろしくお願いいたします.

一方でこの間のご相絞毒事申し上げましたけれども実は当社の監査役や事長主向

けの説明をどのようにしていくかというのが非常に重要になってきていまして

そこについてどういうふうに進めたらよいのかということが非常に00になっ

ている部分もありま・すのでそこは何とか色々ご相絞させていただきながら進め

ていただけるような方向、具体的に進めていきたいと患っておりますのでお知

恵もお借りしながら士臨めていければと思っております.

まずは前提条件をご説明させていただきたいのですでが.

まず我々そもそも公募の条件を見させていただいた時に非常に充実した点が

ございまして磁波金額以外の負担(保包金)等は一切なしという部分で我々と

しては右側に書いてある綴渡金額以外の負担(保住金)等は一切なしという配

般から我4 としては北海道からおそらく要求されるだろうスキー場の原状回復

量産務について連帯保艇を我々としては凋車2町織が行うという葱解をしておりま

して実際何度も山内さんとお隠させていただいているときも北海道様と削越町

織の聞で間越町機のほうから連帯保医されるというようなお舘で畿鈴が進んで

いたと理解していまして、ただ我』も不勉強だったのですが財政援助制第3条

によって政府または地方公共団体は会社その他の法人の債務については保住契

約することができないということで蘭越町さんが000できないということで

じゃあどうなるのかということで色々とあったんですけど基本的に我々が別途、

連帯保住先を見つける必要が出てきたというふうに理解をしております.我々

の方でも原状回復総務についてどのくらいの費用がかかるのかというのを紋算

したところ何平米辺りに植林みたいな話がごぎいましてこれを試算するとおそ

らく最低5千万円必要だと理解はしておりまして、北海道織に連帯保鉦をする

ときにはどの会社が連帯保TtEをするのか、しかも連帯保E先が5千万円の5千

万円は最低というニとなのでその 5千万円の財務負担を行うことが可能な財政

状態を持つ法人に連帯保証を頼むということが必翼であるというふうに理解し

ておりまして、そのような状態に保つことが要求される法人が無償で勝手に速

帯保症になるということは経済法制上簸しいのかなと、そうするよ何らかの形

で将来発生するかも知れない5千万円の負担を何らかの形で結局我々が皇室し入

れたりとかいうような形ではないとそのような法人に連帯保住人になってもら

うのは図簸だと理解をしておりましてその結果、弊祉の監査役や顧問弁綬士や

株主の梅利という視点から指術するということでちょっとこの公募条件からす

ると理解が変わってきているからという中で一つは5千万円の負担増加に見合

う1M波金額の隠滅とか何らかのiR渡金額の支払い方法の工夫ですとかあとは閉

館町からの集客をスキー場の集客をご支緩いただくとかいうかたちで何らかな

いとちょっとなかなか難しいのかなということを強く指摘されていると いう状

況です.

総務線長 北海道さんからはリフトを般置したのは閉館町だから何かあったときに蘭魁

町さんが最終的な責任をもしも何か会社が逃げたりすると最後、簡自主町さんが

負わなければならないよということは言われています最初から.そういう意味

で関越町は何かあったときの最終責任はとらなければならないと思いますけれ

どもそもそもやる会社さんが最初から逃げる気でやるとは思っていませんしそ

れは最懸の場合であって仮にそうした場合にあっても当然麟越町が一旦限度す

るものですからそれは道に対しては責任があるといわれることに対しては閉館

町はあるとは思っていますけれど最後に責任を負うとまでは断越IBTは恩ってい

ませんでした.それは当然別契約でやる会社さんと何らかの00をしなければ

当然開館町が負うわけですから、それは聞皇室町が丸々何かあったときには負う

というふうには患っていないわけですよね.

そこがですね我々この公募条件を見る限りは保医金書事i士一切なしと書いてあ

るという点からするとちょっとそこは我々としては絡が違うんじゃないかとい

う・

総務謀長 そうではなくて北海道さんが保E人さんに対して5千万円積みなさいという

ニとは一度も指導していないし今も指導していないはずです.それはそちらさ

んの会社の都合上株主への脱明か何かの者s合上そういうふうに差し上げなけれ

ばならないということなんですよね.自慢らにとってはまったく予期していない

話ですよね.自慢らが保証人に対して五千万円を積まなければ保liE人になれない

と指導しているなら別ですけれど.

いずれにせよ一切保障なしというふうにここに書いてあるとbサ事実はこれ

を前提に我々すべて進めていたということでごぎいますのでここから大き く爺

隙している事実で結局この一切保障なしというところから比較するとよく私共

保障するところを見つけることができない、そうするとよくありますよね家や

ローンを借りても保E正路会に保隊してもらうにはお金を払うわけですね、それ

が出ているということは違うとこれがどジネスマンとしてはそういうふうに主

張せざるを得ない、 これは民間というかビジネスでは当たり前のことだと思う

んですね.家を借りるときに保位協会に保粧してもらったらその分保住金を保
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位協会に積むじゃないですかそれと同じことで我t渇えているわけでここと敢

闘世があるじゃないですかそれはいかんともしがたい事実ですよ.

総務限長 それはスノーロックという会社に・ ・

いずれにせよここと傘股があるのは確かじゃないですか.

町長 そんなことまで言って・.

総務線長 そこまで言うならいいですけれど、条件が違うと首い強るなら・・・

町長 それは契約もしていないんだからやめるのは自由だし.

総務線長 自慢らが言っているのはそういう要求はしないということの条件であってそち

らの会社の都合上そういうことをせざるを得ないということまでは総除してい

ませんから、そもそもユーティーさんが手を上げたものを子会社のスノーロッ

クさんが今やろうとして契約すること事態どうなんだということになりますよ

ね、僕らはユーティーさんの会社ということに対していいですよ左いう笥はし

ますけれどもいくら 100パーセントの子会社といってもスノ ーロックさんに

じゃあやるのかということに対しては多少それはいいでしょうということにな

りますから保旋だってコベルニクスという保鉦ですよね観会社か何か知りませ

んがそういうところに頼めばできないわけでもないのかなと恩いますけれどそ

ういうふうに強〈主張してくるのであればそれはそれで僕らとしてはそういう

勾えであればちょっと000そこまで厳しい路でやってもどうせ将来的にはう

玄o、かないなと思いますね.

liIlJ町長 ここの00でやっていただけるということできていただいたというふうに飽

隙していますのでその後でどうだこうだと曾われでもそのほうからいったら私

たちはやっていただりるんだなっていう00・

保医金を積む積まないっていうことよりも債務保鉦が今まで無い前提が有る

前提になったことに対する脱明責任が生じたことは事実なんですね.そこを強

く生じて正直図っている状況もありまして要するに今まで会社の内部でも説明

してきていましたので要するに債務保証は閉経町さんのままに残るけれど綴波

金額5千万ですという路のまま進んでいたのが後で債務保涯が実際しなければ

いけないとなってきているのは事実としてあってそこに鋭明がかなり困ってい

町長

ましてそういうふうに説明したらいいのかなというと ζ ろが簡単に止めるとい

うわけにはいかない状況000最初に申し上げましたようにだって嫌だから止

めるという話には・・・ちょっとないぐらいで何とかしっかりここの部分をど

ういうふうに説明するのか株主の立場もありますので.

それはお宅たちの会社の都合で雷ってるけれどうちのほうはそんなの関係な

いんだから総務線長が言ったようにそれをこうだああだというふうなことであ

ればこれは黄島初から契約が無かったものとして我k も般会に報告するし次の候

補も来ているんだろう.

総務課長 線渡した後に何かあったとき、なにかで経営が続けられなくなったときの鰍

町長

去責任はどこにあるんですか.関越に被せるという事ですか.それではないで

すよね.北海道さんは北海道ですから最後地方自治体に面倒を見てくれという

ようなことの担保はしますけれどもそうは雷っても際渡した会社さんが最後何

かあったときには餓渡したところの会社の責任で最終的に原形復旧しなければ

ならないというそういう責任を負うということは当然ですよね.そのお金を先

に積んでおくのか後で発生したときにその会社さんが払うのかというところに

ついては僕らの知らないところですよね縦波した後は.

たとえば役渇の色々建物を建てるのに先に前払いしたりするんでその安全を

取るのには保征組合に金かけているんだけどそれは樹・け金を掛けているだけで

重量ったらそっちで払いますっていうだけの路で我々はそんな今雷ったような会

社の事情を分かるわけでもないしそれは皆さんの方の考え方というかそういう

取引上の話で我々はここでユーティーホールディングが買うといったから機会

に報告してその辺りに来ているのがこっちは真剣にやりそうだというから曾っ

ていることであってそんなお互いに迷うことであればこれは契約しているわけ

でもないし契約しているのであれば信緩誠実の原則で契約には書いていないこ

とであればお互い協銭してやればいいことで出だしからこういうことどうだあ

あいうことはどうだというのであればこの際はっきり言ってどうしょうもない

ことだ.

はじめまして- と申します.スキー場の経営とコンサルをずっとやっ

てきた者でこの近くの仕事ですと最近の仕事ですと- -キ一場

から今のマネージメント会社に移る場合も運営の方のアドバイザー

として仕事をしていました.その削に 2002年から倶知安町ですねニセコ比

m失地胴輿のほうの仕事を していまして- のスキー渇や北海道の小さい方
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町長

ですと- そしてa・・・・そちらの方運紛局の業務純負で再生事業とかそうい

うのをやってきたものです.今までのスキー場の売買とかそういうところにも

随分携わっていました.今このユーティーさんが言っていることというのは実

際の外部約に監査ゃそういう人たちが見た場合にその状況が価値としてどうで

あるかということを考えるわけなんです.多くの場合のスキー告書ですね収益還

元方とうかたちで価値を評価してしまうために宛貿価絡は l円もしくはマイナ

スという金額が多くなっているんですよ.00でも評価できないと利益が出た

金額X5年とかその金額程度が売却価絡で多〈なってきているという状態がと

いうのが一般的000.そこがあったために 5千万で当初のんでいたものがそ

れ以上に最終的にはもしかすると 1僚になるかもしれないという状況になって

そのあたりの監査役とかそういう人遠からの突き上げというかそういうのが出

てきたと思うんですね、そういうふうに出てきたというになったというのは多

分背景がその辺にあると、外の取引は通常の取引と比べると当初がちょっと高

いというのがあったというのがそういう人遣のみかただと思う.それでまあこ

ちらの方を実際に交渉にこられている000として. .  さんの方がその辺が図

られているところだと私は理解しているんですね.そうした場合に今度、そう

いう人逮を納得させるためにどうするかということが今日これから考えていか

なければいけないことでそこにできたらご協力をお願いしたいと思うところな

んですよ.今こういう形で僚も行き違いも出来かけていますがそうでなくせっ

かくはじめたお話ですので納得させる用件さえうまく生まれていけばその先運

営というものが長続きすると思うんですね.その辺ちょっとご相談に乗ってい

ただけませんでしょうか.

そういう闘は分からなくはないですが私どもは日本の最大手の会社が昆布に

それをやるということで今はもう知っているとおりに 1町村に3つ以上のスキ

ー場なんか 1パーセントを紹えたらできないでしょう.それは北海道の要項で

あるわけでそれをやりたいやりたいということで御成の方にもやりかかったん

だけれどもそれも結果的にはやれなかった.みんな外の方が先に宵ってくれれ

ばと色宥めったんだけど.そういう 中でスキー場が値があるかなb、かは別とし

てこれからスキー揚がつくれるかといったらつくれない.はっきり言ってつく

れないでしょう.それは間違いないですよ.相R路知事のときにつくったんです

よ1町村に 1パーセントの面積以上、 3施鮫以上はつくってはいけませんとい

う北海道自身の許可する重要項をつくっちゃったんですよ.それは私も今のスキ

ー場の横の方に違う施般をやるためにそれをやったのもそうだし、道庁に行っ

て何度もやっているうちにバブルがはじけちゃってやれなくなったといつであ

る会社が本当に何十億というあれしたんだよ買ったんだな.森林組合に売って

町長

しまったんでうちはそれは何百分のーで売っちゃったどうしようもなくて、だ

からそういうことで会社の内部のことをどうやって言われても我々は行政が民

事不介入の原則で何を会社がやっていようとそれは全然そんなことこっち側は

考えてどうだということではない.やれるという能力があるというから売りま

しようということになったのでそれがやれないということになったらそれは解

約するより方法が無い.解約といっても契約していないわけだから路し合いの

段階だから、それだけコンサルをやったりしていてスキー揚がそういう理由で

もうできますか、できないでしょう.新しくなんてできないでしょう.

新しく は実際にこニで新規で開発されたスキー場はここ数年出ていないこと

は確かです.ただし持ち主が変わるとかいろいろな内部パターンでそこの運営

阪渡に関していろんなパターンが出てきています.やはり運営をし続けるため

という時に一番どういうことを重視していくかということで今回のところでユ

ーティーさんが悩まれているのは ・.. 

我，々だって悩んでいる絡会に容から、去年から曾ってこ こがやってくれるん

だと言ったら限会の路銭会でも本当かと、本当に大丈夫なのかと、というのは

今までの前の町長の時代からそういうことをやるやると言って何回も、そうで

すねそういうことになってて議会も物凄く慎重で本当にと最初にリ

ゾー トなんて曾っていない頃からやりだしてゴルフ場はあるんだけれど山中全

部買ってやったんだけれど出来なかった.それで農地法違反がどうだとはじま

ってからその後も 3つぐらい駄目だな.だからパプルのときにうちのスキー場

密売るといったら大変な値段だったと思う.大変な値段だったんだけれどもそ

れはもう色々と相手の本当にどうなんだろうということもあってあま りそうい

う憾には乗らなかった.だから今まで昆布の高台にもやる といった

・・・e、そてはやって町に三つ目どうしてもということで信用あるからという

ことでやったんだけれど結果的にはなし崩しのようにゴルフ場つくるなにとや

っていたけれどできないのでバブルがはじけちゃって親会社が社長がここへ何

人もできて間違いなくやると契約というか協力しでもそういうことになっちゃ

った.玄あうちの土地が念事Rではなかったから ・-・彼らはどう しても 1町村

に三つ目をということで町に協力してくれということでやったことなんだけれ

ど町も道路とか町遂とか学校林があったんです、それを学校で売るという かた

そいうことに対して良いか態b、かというのは路をして続けていったけれどもそ

れでも結果的にはどんな協定容を結んでいようと我々を横浜の地裁にかけられ

て問題があったんだけれども結果的にはこっちは勝ったけれど、勝ったという

のは毅判で和解を何回も負けていいのですかと雷われ負けたときはその時だと
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言ったんだけれども結果的にはうちのほうに有利な和解をしてくれた.そうい

うふうにずっといろんなことがあるものだから験会の方でも必ず間違いなくや

るんだろうねと問題もあったんです.我々もこれで本当に止めるかどうか悩ん

だんです.なぜかというと防衛庁がそこで砂l練をやっているんです、 lシーズ

ンの聞に何百万からの契約があった.その金が欲しくてもっと滑やしてくれれ

ばやれるということで幕領のところまで行ってきたが防衛庁にもお金がなく今

の段階では無理だということで・.

もしこれは考えてもどうにもならないのだったらそっちはそっちの会社の事

情があるでしょうから我身はすんなりここでどうだこうだと角を突き合わして

やることでもないし ・

我々はですね冒頭に申し上げました状況ですね、何とかやりたいと思って進

めでは先ほど引き戻しができないと曾ったのはこれなりにコストをかけてでも

やりゃいわけですよね、周りにレピュテーションもありますし業者にも発注し

ている半ば発注状態になっていますからはい、やめますという釈にはb、かない

んですね、これだけ一点ご理解いただきたいのは最初に、我々後で難調停つけて

いる釈ではまったくなくてそこはE見解が生じていると思うのですが最初に債務

保涯がまったくする前提ではなかったのか、後から債務保住という簡になった

のは事実でしてそれを線主に脱明できなくなっているのは事実なんですね.ち

ょっと闘ったからどうしょうかということの今日はご相談でして色々アイディ

アを考えてきたのでおききいただきたいと思うんですけど.まず幾っかあるの

でご覧頂きたいのですが思いつく限り箇条書きで書いていますのでご説明させ

ていただきます.

まあ00的にこういうのがあるのでというのを箇条書きさせていただいたも

のなんですけれども一つは、今すぐではなくたとえば00事業|散逸を決定した

時点で5千万円というのを00支払うというパターン.あとはちょっと遅らせ

てだいぶ後、たとえばということで 10年後と書いてありますが一括で支払う.

めとは分割で文払う、毎年一定金餅支払。たりあ左スキー事業が鳳字になった

時点以降で利益の一定金額を 5千万円になるまで支払っていくパターン.本当

に思いつくま玄出して・ .

金銭的な帳尻合わせの為の方法として寄かせていただきました.それからも

う一つ契約上の方策としてこういうことが検肘できないかと寄かせていただき

ました.

町長

町長

これも本当に理論的な感ということで原状回復総務は蘭越町微から綴り受け

た時点ということで僧林などはしないということで緒林等の原状回復量産務を~IJ

途北海道機と蘭魁町様で結ぶとか、あとは我A当初、町民優遇料金で最初から

というふうに見てきたんですけれどもちょっとここの負担が厳しい場合もある

かなというところでこれは立ち上がりを見ながらこの5千万円払ったとしても

すごく収益が良くて優遇措置を入れても大丈夫だよねとなったときになってか

ら検宮守するとか、まあ幾っかパターンを考えています.

分割で払うのは駄目だね.何故かといったら私も東京第二弁緩士会の管財人と

ある会社のことで・・・うちで阪渡して分割にすると総務線長の路で決めたん

だけれどもその分割が入ってこないうちに会社が倒獲して会社更生法103条

で払えないというのでうちのほうも弁綾士を績んだら向こうの弁護士に負ける

なと色々ありまして当時の町長が自分自ら行って弁寝土と会ったら会社更生法

103条で金書担金を払うなんて自治法があろうと民法があろうとそれは最優先

だとこう言われて率いにして雷ったことを全部肥録していたのを償繍者会鍛は

いつあるんですかと聞いたら 2月だとこの会社は最終的にはどうする00でも

ないんだと自分たちの弁護士料を管財人のお金を】買うためにやっているような

会社だと言ったら怒り出したんだけど結果的には9千万のところ 6千万払った

んですよねその時の弁護士さんの言うにはあの不動産鑑定に00たらあの土地

は2万か3万だとそれを何で 90万で売ったのかという街になった.それは冗

絞でありませんよ不動穫の価値というのは自由取引、自由市場において決める

ものだから入札を全国にかけていいですかと曾ったらあなた方が入札に来て一

番高〈買ったん じゃないですか、今下がった00というのはあなた方が何もし

ないうちにそういう価格が移動しちゃったんじゃないですか.弁ti士も闘って

最終的には9千万円を6千万払うとタン60万払うということで払ってくれて

どこか書類に残ってる.払わないということは社会正後に問題があるという こ

とで払ってくれた.結果的には会社の理由とか色身あるとは思うけれど最初か

ら原形笹及がどうのこうのと気になさっているようだけれど実際に続けていっ

たらこんなの必要のないことで・

説明のつじつまをどう合わせるのかという問題が生じているのは000、勿

1歯微返する気はまったくないんですけど.

分割は全然無理だということです.

二委自のその他の方策のとこるで
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町長 これは分からんな.どう思う.

これはちょっと北海道Oとの網整があるかもしれませんがちょっと00とし

ての材料としてもってきたのですが最後にちょっとこのですねこれはちょっと

お願いいただけなb、かなというところで、こちらのご鋭明をさせていただきた

いんですが.一つは開業したときに町長のご挨拶を1貰くのとテレピ取材とかで

すね00したときの PRをおカをお貸しいただけないかなというんでPR活動

のご支援を頂けないかなという.それから2番目にはですね町民の利用の促進

をですね町民の方にたくさん来ていただきたいのでそれをうまく促進させるよ

うなことができなb、かということですね一つアイディアとして思いついたのが

町長のスキー利用における支援金を頂くようなことが叶いませんでしょうかと

いうことでもしくはスキーの一日券の脱入及び町民の方への配布ということが

叶いませんかということです.またこれはまったく別な観点なのですがニセコ

地域が片山町長にお会いしておさきしてて片山町長からも仰っていただきまし

たがだいぶ人が溢れかえっているのでニセコ地指定からチセヌプりまでのパス運

行をご負抱いただけないでしょうかということです.最後はこの間オープンし

た相乗効果を持っていきたいので日帰り温泉の利用、容秩父のほうの利用でス

キー場の利用者に優遇料金を般定するなど何か方策はございませんでしょうか.

ということで我々もやるとするとやはり投資が伴うもので成功させたいので

町と一体した経営というのをやっていきたいので角を突き合わせるつもりは毛

頭なく株主への鋭明で債務保鉦が組定していなかったのがまあ撤退時以外は発

生しないので撤退するつもりは毛頭ないのですが一応そのじゃあどういう理屈

で後からそれが付いたのだということについての鋭明がerと一体経営をするの

でPR活動をまあ町がご支援いただいているという状況がつくれればですね一

つの鋭明材料になるのかなと思ってお待ちしています.一応、お金の条件面、

契約前それから集客商それらそれぞれにご検討いただける余地があればご検肘

していただけなb、かなと恩っているんです.

総務課長 官聖はこの--lIt.初に- さんが曾われたように公募条件の言葉尻をつか

まえて負忽保liE金は一切なしというのは先ほど町長が宵ったようにカンポして

もらうお金は要りませんよという飽織の条件であって撤退したときのお金を積

めとかあるいは負担しなさいということは勿総考えていませんし、そういうこ

との曾薬尻をつかまえて負担が地えたから縦波金額を安くしろというのは我々

として侵害だし本当にューティーさんでよかったのかという気持ちになります

泊益ら.

町長

E賓波金額をそのことで免除してくれということではなくてこの負怨が保Eし

ないという ・. . 

この問、社長こ ういうことが宛生するから餓援金額は ・.. 

それは山内線長、僕がご相談して町長に直後ご相駁してみてはどうですかと

いうことから私が申し上げたことですから.

総務線長 それは分かります.

E賢官買金額どうこうするというよりも山内さんにおきき して町長に一旦ご相絞

してみてはどうかということだったので申し上げたんですよ.そのもとの要因

がというのはもともと閉館町さんが直接、関越町機がユーティーの保狂をして

いただける織な格好が取れるのかと患っていたらそうではなくなってしまった

ので000から重要求されている内容がですよそれが困っている一番の要因なん

です.そこに最初に金銭的な 5千万が出ていく出てb、かないとなって将来的な

債務が滑えたと飽織する妹主治旬、るのは事実なんでそれに鋭明をどうしたらい

b、かということなんでこれを錫げ足をとってどうこうということではないので

そこは鋲解のないように.

総務線長 当初は自己資本がtlえたと附回社長さんが一人で来られた時に自己資本でや

らないと、対応しなければならないと結でしたよね 1億円.

それはこの隠とはまったく別の話です.

総務腕 それで大変なんだということでその後に- さんから酬の情報で・・・

町長

それは何回もご鋭明しますが縦波金額とその全体の資金繰りの話とはまった

く別ですね.要するに契約上の債務が憎えたことについての脱明責任が生じて

いる ニとについてつじつ主を合わせたいというだけでそこは何回も申し上げま

すが鋲解のないようにしていただきたいですね.

自治体はどこも町でもそうだと患う、要するに法律で絡まれているものだか

ら法律で自治体という仕事とか契約とかみんなあるいは民法、あるいは憲法、

あるいは地方自治法という中でやっているから民間のようにはb、かないという

ことを理解してもらわなければいけないなと思う. この開業時における町長の
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町長

町長

後拶などはこんなのは民間のどこの会社が全然関係なくやってもどこの町長も

村長も行って検拶しているんですよ.

是非、お願いしたいなと恩っています.あとは町民をうまく利用促進させる

ようなことはできないかなと患っているのこにご協力いただければ運営自体は

うまくいきそうな、いけるような状況をつくっていきたいと思っています.

エセコの町長は要するに観光留になって俺のところに入ってくれと何度もき

て頼むから ・・・こっちが提策しているパスを運行しるなどそういうこと は事

務局にいってみたらどうだ.この間も言うように倶知安の町長にもこっちの町

長にもオリンピックに札幌にいって手を上げるよう春から奮っているわけで二

人の方の事情があるから俺はどっちでやってもいいんだがニセコ速鎌をアピー

ルするにはそうやってくれと二人の町長にきいてもらってくれ、嘗ってあるか

らロゴマークも一緒にして案内板もサインも全部閉じにしてそれからパスも、

うちはやらなb、から上げていってる、温泉まで来ないから温泉まで上げて ・-・

色々あるでしょうけれど出だしからこういうことであればなかなか社長、う

まくいかんね.私も本当にこういうことについては何回も前の町長のときから

から色占困灘なことを経験しているから最初からこううまくいかないんだった

らこれは我々が縫会に怒られでも報告して白紙に戻してもらうより方法はない

ね.要するにエセコが今一番注目されているときでうちは裏=セコのほうだか

らあれなんだよと言ってもそれでも000.だから聞いてると患いますがうち

の温泉佐開業したら三分のーくらい帰しているE整理ができなくて入りすぎて.

そういうような状態は何で起きるのかというとそういう所に良いところがある

んだよという 口コミで、混んだらまたまた来るからね、一昨日は蜜酬の青山市

長がきて入れなくて帰っていったしエセコ町長の片山さんもそうだ.そういう

状況の中だから我々もリフトは間違いなく急いでやりたいところだけれどもそ

うやって時間ばかり過ぎていってどうにもならなくなるから、そのあともちゃ

んとどうでしょうかと雷っているから我4は本当は外国資本にはやらせたくな

かった.正面Z官官って.本当にその通りいくのかどうかということもあってこう

いうふうになれば結果的にどこかがやらなければあの資源は折角の暖簾がなく

なってしまうからね.

外留資本というのはどういうことですか.

外国の方に絡を掛ければやってくれるところはいくらでもあるよとうことで、

ある温泉も今止めるんだけど外国資本でいったんだけれどそれは止めるように

IlJ町長

町長

5IIJ町長

町長

いったんだけど売ってしまった. 3 代も続いた新見1阜県が.後継者が~ないか

ら.

社長さんが最初やっていただくという計画舎を聞いて白書会にもきちっと報告

して00でやってもらいますという形で進めてきたから阜くやっていただいて

絡会ともきちっと話をしていただくのをこっちも待っていたんですよ.

説明しますからという話をしてたんですから間違いなく、 t見明しますからと

いうから議会に報告して.

町長もできると ころは、復興局に行って直後宮ってこうやってできますと首

って ・

まあいずくらしいことばかり雷っていたから、あんもなければこんでもない

と言っていたから総合復興局長が時聞がないからと雷っていたから帰りに行っ

ていたモリプンセンターに総務課長と行った.道の維なのか、私が行ってきま

すからといったら曾わないで下さいと.そういう話になっていたんだけどそれ

はうちと総合復興局との話だからあれなんだけれど、これはやっぱり最初から

こういうふうな状態であればお宅はお宅でそういうふうに努力しているしやり

たいという気持ちも分かるんですがやっぱりうちはうちで行政として今まで何

回も前の町長のときからやりかかつては途中で契約して駄目でどうでとなって

ねが総務課長のころから何回もそういうことが起きているから心配の種も作り

たくないし.

町長のご意向は分かりましたけれども先ほど申し上げましたようにですねこ

れは今当社の中ではこの事業そのものをやる前提で当然ながら重量ったわけです

ね.関係者にも説明し業者への発注書事も半ば行っているような状況になってい

るわけです.当然ですけれどもここに至るまでには当然事業の企画ですから内

定いただいた時点からコストと知恵をかけてやってきていますので何とか結実

させていとう 二とがあるんで寸ね、やめるとな司ても悦明の付かない状況にな

っていますので、今申し上げましたとおりに今回のことを結実させるためにい

ろんな方策を考えて重量ったのですがどうご評価いただいいておりますか.

町長 これはできる部分と先ほどお倍したように行政という立場からすると私が個

人会社でやっているわけではなくお宅だって資本を集めてた中での社長をやっ

ているわけだからそれと閉じで私は言ってみれば自分の権限は限られたことだ
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けだからどこの市長村長でも000だから.この中でできるかどうかといった

らできなことが多いないという気がする.

逆にできる部分を教えていただいてそれを理由にするという方向で考えてい

くのはどうでしょうかね.これならできそうだということを教えていただいて.

町長 総務線長どうなの.

総務線長 後拶などは町長1;):得意なのでできると思いますけど何よりも止めたときのと

町長

町長

こるのE蓄を簡魁町にまる投げする気でいたのかと思いますと、ちょっとそうで

はなくて止めたときに仮に撤退のときはそちらの責任でやらなければならない

ということは手をあげた時点で・. . 

やらなきゃならないという総織はもちろんあります.まる投げする気はあり

ませんが隣組町さんが責任を負っている状況なのは理解しています.ここに保

liE金なしとあったので閉館町さんに残ったままなのかなという総織だったんで

すよね.ただそれが契約上保鉦人を立てて移さなければいけないとbづ状況に

なったのは後から聞きました最近ですよ.なので鋭明に園高島しているのは事実

です.つじつまを合わせるための何らかの集客のご支援であったりいろいろな

契約上の手続きとかなにかしら鋭明しないとですねこれで契約がご破算になり

ましたというのは尚更鋭明がつかないという路でそれは困るなというふうに~

じがしていますので逆に可能なと ころがあれば教えていただければそれで説明

できるかどうか早々にご回答申し上げることができ る00がつくれるんですけ

れども.ちょっと脱明がつかないですよ、我々もかなり時間とコストをかけて

やってきていますからこれは何故断られたのか開魁町に、何故契約がご破算に

なったんだということについて・

契約ではないよね.

契約ではありませんけどね.脱明していたことが何故ご破算になったんだと

いうt克明に答えられる何も内容がない.

うちも断る気はなにもないの、 我々の持っている条件とそちらの条件との食

い違いがi1ttめていけないということになっちゃうんではないかとこういうこと.

いいえ、 ・なるほど分りました.それであれば今申し上げた全体の事業契約書

というのはご提案んを最初に差し上げたとおりでございます.これは変わって

おりません.あと重要なのは先ほど申し上げたように何度も申し上げますが保

証人にならなければならない状況が生じていますのでそこを何らかの形で着地

点を見出していただければ ・.

町長 ただ先ほど総務線長も言ったよう我々もにユーティーホーノレディングという

町長

町長

がそういうふうに買ってやれる能力があるのかどうか実は内総の方でも会社の

内容について失礼だけれども聞勉町がインターネットで取れるくらいのことだ

から知れているけれどそういうことで鯛ベて子会社を関越につくってやるなど

いうことは全然考えてなかった.

それは御提案讐に記載させていただいていると思います.子会社役つくって

それは閉館町につくった方が蘭滋町の税制に少なくとも良い影響を与えるので

はないかということから最初に ・

それはどこの会社であろうと出先の事務所をつくるのは全体の儲けが出れば

そこの割合で法人税を払ってもらう.

なのでそれは提案審に最初にお書きしたとおり蘭越町にもともと会社をつく

ってやりますというのは宣言しています.

ただ正直言って子会社でやるというのはそれはよこしたから見ているとして

もこういう条件が次から次へと出てくるということは錐も予想していないわけ

でそういう条件の合わないことでどうだと曾われてもこれは後から出てきた問

題なんだから、だから正直に言って我々は契約するときに色々なことで自衛隊

として問題が飽きないのかということでやっているわけです.なお契約しでも

地方自治法321条、 96条に絡会が決めなかったら絶対に駄目ですよという

売買契約というのがある短織な 100万のものを 10万で売りますなんていっ

たらそれはできないようにその90万を損失しますというように段会にかけて

から拠約するよ うになっている.

何が逆にあれでしょうかできにくいというか条件00と仰っているのでしょ

うか.

町長 何もこうい う条件がなかったら何のこともともなくやれますよ.
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町長

i笠にたとえば集客のほうのご支畿のところでご協力いただけそうなことはな

いでしょうか.

だから町長が病院が札幌に特養をつくったから検拶に来てくれといったのは

そこだから.行ったら私のピデオを直して町長の00やてるんだなんてやって

くれてる.それはお互いにそういう問題はあるけれど要するにどうなの.

総務線長 その他の方策なんかは無理ですね.僧林などしない・・ ・集約のところでは

町長

IlJ町長

今雷ったように煩の一番上だとかPRなんかは ・.. 

それは閉経のホームベージなどでニセコだってどこだって企業優先に利用し

下さいとやっている ・

パスの観光図は、そういう動きは町長が言っているから ・

町長 ゃるかやらなu、かは相手のあることだからわからないけれど、うち独自でも

町長

町長

関越から.m:を一日 2回上げているから.

これは駄目ですかね、町民の利用促進でチセヌプリの日帰りの優遇料金00

検針して000.

チセヌプリは日帰り温泉料の優遇は考えられるのではなか.雪秩父は考えら

れるそれはそこを利用志にきた人はということで例えば 500円のところを 5

0円か100門下げるとか下げれるかどうかは分からないが.

あとは小中学生に向けてできるだけ町長の方々スキー場を利用していただく

ように町から PRしていただくと.

まめそういうことはいくかし、かなし、かは我h 何時も餓明しているんですけれ

ど織会でも失礼な話だけれども馬を水のみ場に連れて行くことはできるがただ

し水を欽むかどうかは分からないということでしょうと私はいつも雷っている.

努カしたとしてもできないことはあるので.

それhあこのページの蘭越町様の集客のご支銭というところについてはある

程度できそうな感じですか.

町長

li!IJ町長

町長

町長

まったくある程度だな.

ここは駄目ですか町長のスキー利用推進で一日券の鵬入 ・・・ 難しそうです

地、

こういうのをどうだどうだと宵うか、やりましようとなってから町のために

入ってきてもらって頑張ってやっているから町のほうでも色々な部分をお願い

しますというのとこれはできますかできませんかというのはなんか違うのでは

ないか.

ちょっと曾い方が ・・-何らかのアイディアをこれでも捻り出したのでご理

解いただきたい.我々も後から惣定していない事実が生じたのでどう しても脱

明するのにですね・・・じゃあこのベージでご検肘いただくことと町長のご挨

拶と PR活動のご支援とパス等についてはOKだということでよろしいでしょ

うか.それであと町民の利用促進 ・.. 

パスは3町でやっているから私がそう雷っていても来たして後らの00あっ

てやれるかどうかというのも非常に疑問なことはお互いに切礎琢麿して頑張っ

ているのだけれどこれは経験もない町長方が張り切っているのだろうけれど本

当にそうできるのかということもあるだろうしそういう問題は色4 あると思う。

だから私たちは今までこのスキー場をあるところがやると言って 7{g4千万く

れたのか、昭和42年に造った日フトも駄目だ、そして今の リフトがある.そ

してついでに雪上車も貸してあげましようといって 3千万もするのをもってき

てやってくれた.雪上..は最終的には対応年数がきたので200万で買ってく

れというので買った.だけどもう駄目だね.

我々ももう曾上..を発注しちゃっておりまして3千700万くらいの新車で

すけど、ちょっとそういう意味では色々なことがスタートしているのもありま

して・-・

正i直に言って我々も過去にスキー場のリゾート開宛で35、6年もまえから

そういう問悠ばかり起きてその中で私はどうしようもないからこうやろうああ

やろうと苦労してきた.たとえば農協が金貸し取れなくなって般後にしめじを

やって相当儲かったときには喜んでたんだけど、いよいよまた役場から金を出

してくれというときに私がこの貸借対照表はインチキだとそうやって町長に宮

うわけにはいかなb、から担当線長に言って鋭理士に見てもらったらこれはおか
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しいということがあって最後には慣れちゃってそのお陰で農家が慣れちゃう農

家を助ける支緩をそうするかということで議会でもめにもめて最終的には訟が

担当していたわけじゃないがお前の考えでやった方がいいと言われその当時の

金利が6. 9パーセント0000.あなた方が金を貸してそ ういう ふうになっ

たんだから金利を最高のところまで出しなさいと、それで 10年間ゃったら結

局何千万にもなるから最初から困燐なところをみんなに曹ってるもんだからそ

ういう困艇なことが起きるようであれば折角やりかかってくれたんだけれどこ

れは締めたぼうかよいのではないでしょ うか.

町長

先ほど申し上げましたように締める、分かりましたという状況にないもので

すから申し上げたととおりだいぶ時間と労力とコストを掛けているので何とか

結実させたいとずっと申し上げていて恩っていてそのための資料も可能な限り

考えて持ってきておりますので、 l、2番目が駄目なのは分かりました、理解

できましたけれども断結町搬の集客のご支後のところについてはご了角科、ただ

いたところもありますのでそれ以外のところでもご検討いただける余地があれ

ば一度お考えいただければありがたい.それがあるなしに関わらずもうとにか

く説明してですね進んでいるんです我が祉の方の事情としても・. 町長

町長 うちのほうも絡会に話をして000てもらわなきゃならないから一番お堅い

役所がそれをどうなったんだどうなったんだと我A の段会とか外の絡会もそう

だけどそれは株主総会よりまだ悪いんだ.なぜかというと道庁でも言いっ放し

だから責任だから自分の持っている株が無くなるわけではなし、から、なくなる

と思ったら経営者にこ うやってくれと言うたって我々は一方では4年たったら

住民に首を切られる、お前は駄目だって変な契約をしたってなるだろうしまた

変なことをすると喜茂別の附の町長のように随分一生懸命やっていたんだけれ

町長

混泉はそれは全部まけるなんていうニとはできないし入湯畿の関係もかかる

ことだしだけどそれはお宅のスキー渇に来た人がうちに入ってく れれば相乗効

果がお互いにあるわけだから何の温泉もあるよ帰りに窓して帰ってくださいと

いうことになればお互い織の隠だから.その最初のリゾー トもそうだった.ス

キー場をあとから乗せてくださいと、うちはこういうのをやるから優先的に乗

せてくれるのだったらという話だったんですよそうじゃなかったら 7億 4千万

もあんなまったいらなところに寄附なんてするわけないしそれほどあの辺は魅

力的だったんですよパプルのときは、今はまた改めて見直されてきていますか

それは山団地区ばかりでなく多少こっちの方にも新しい住民が入ってくるとい

うことでやっぱりエセコはいいねということだし情流日本一の川があるという

のも嘆いし米が日本ーの00もあるわけだから米一1グランプリも術探査を録も

取ったわけですから閉館米という.

私も東京でたまたま居酒屋に行ったんですよ.ゆめぴりか閉館米使用と書い

ていたので恩わず注文したんですよ.

佐藤水産は随分やってくれている空港でもね.明後日かな知事のところにお

米を届けに行く.

分かりました.ほかの条件が駄目なのは分かりましたのでこれで会社の内部

をすぐ鋭得しますので色々申し上げましたがこれで何とか進めさせていただく

ことはできないでしょうか.

私も今日来るといったのはどういう条件かということがよく分からなくて今

最終的に聞いたものですからおそらく機会いつ聞くんですか説明しますよとこ

ト
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総務線長 コウジ契約が一本あるものですから臨時国事会に・ ・・・それにぶつけて ・・・

000、その町長の後拶と PRとそして観光置のパスがやったときに可能な

限りそのところでやっていただくというこの粂件で社内の方を説得するとい

う方向で ・・ ・あとは温泉ですね・.

私としては最初チセヌプリの絡をガイドに聞いてそれから何とか宮谷内町長

にご後拶したいということがです刈.村の- 掃に積んで. 動長が-

さんと{中が良いということがわかったので良〈来られているようだってですね
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町長

このニセコ地域に.齢サ長にきいいたら金園町村会で副会長を長くなさってい

る立派な方だと、だけどたまたま函臓がなb、から片山町長なら知っているから

と片山町長にきいたらどうだということからこういうこともスタートしてご縁

があったと患いながらやっておりますのでしっかりやりたいと恩っております.

それは最初から申し上げているとおりで.やりたいと思っておりまして後から

一点状況が違うということが一つだけ生じたのでそのことについての解決策を

見出しに伝っております.今申し上げた町長にご挨拶を頂くとかPRにご支援

を頂くとかパス運行についてご協力いただくことを縫進していただけるという

ことでなんとか社内を説得して ・-・

パスのことだけれどもね閉館町が今もやっているんでけど片山さんや西江さ

んが 3町でやっているそれにやれやれといっているから彼らも野面に乗せたら

どうだ.そういう観光掴計画というのがあって町がやるというより民間の復興

をできようにということを考えて官公庁がここの地区が北海道で2箇所目か、

それは国が観光固とうことで売り出して北海道でできるだけということで.

我身が物を建てというのでやれるのは温泉'kiiって建て替えただけでそれはだ

から入場制限するほど今は来ています.留が降ってくるとどうかなとは恩いま

すがそうすると当然スキー揚があったほうがお互いに00ありますよと、それ

も大湯沼のように大きなお湯の~いているようなところはこの辺にはないんで

すから.三喜21重工とb、う会社がバブノレの附に売ってくれといってきたんだけれ

ど買った金額の 5俗の金額で買うというニと出来たんだけれど ・.. 

今聞きましたので先ほど私が申し上げましたように銭会でこういうふうに説

明したいけれどどうですかということだと思ったんだけれど、今ここに来てき

いたらいろいろ条件があって少なくとも我，々がのめないものがあったものだか

らこれは内部で協践して続けていくのかどうかをその方がいいだろう.

そうですね.のめない条件とかは分かりました.すべて糊たしていただかな

いとできないということではではございませんのでそこはくれぐれも誤解のな

いように.自由粂唱皆吉で官T総怯について会主土の説明に対する箇条書きについて

我々も時間がない中で箇条書きで書いたのでくれぐれも銭解のないようにお願

いしたいと恩います.最後に申し上げた集客のご支援ということでこの中でで

きることでお約束いただいたことはお願いしたいと.できないことは申し上げ

ていただければそれに沿って祉を説得し株主に脱明できるようない条件を作り

たいと患います.いずれにしてもこれから止める止めないという絡になるとも

っと説明が必要になっていきますのでそこはちょっとご理解を頂きたい.

町長

町長

町長

町長

理解して してほしいのはユーティーホールディングとやるというのでその会

社をどの程度か皆すぐ分かるわけではないですから一部に上場されているとか

どうだとかいうことで従業員も000000そういう ことで説明してそれで本

当に大丈夫なのかと言った後に計厨書がきて子会社を 100パーセン トにつく

るということでそうなったんだけれどもそれが子会社がどうだとかいうよりも

般初からユーティーホールディングというのは信用できるんだと思って我々は

000進めたんだそれをある条件あれは駄目だこれは駄目だといったら我々は

それを全部のんでいいですよなどとは役所がなるがゆえにそういうことはとう

てい図簸000あるわけだ.

それは理解しています.これは駄目なんですよね.それは辺解しま した.こ

の4点で進めさせていただければということです.

町長の後拶をするというのは外の落成式でもいってそんなのは密かなくても

エセコのどこかやる場合でも町長挨拶というのは・

色々鋭明のためにその項目が必要なんですよ.

PRもどこまでやったら PRなのかわからないけれどたとえばニセコ町だっ

て倶知安町だって鳥観図に書くとき自分のところでスキー場でないですよ.そ

うだろうエセコエクスプレスだって、その全然違ったって全部自分のとニろの

でなくてもニセコにあるスキー場を鍛せておけば・・・だからそういうことで

宣伝はみんなやってる、ただテレビにコマーシヤノレいれてやってくれといわれ

てもそんなことはうちの温泉ですらやらないわけだから.

平たく申し上げるとそういう項目を作れれば社内を続得材料にしたいなと思

っております.具体性があるわけじゃないですけれどPR活動はああしてほし

いこうしてほしいというわけではないのですができる範囲でお願いできたらな

と思っています.

下のこれなんかだったらいいんだぞ.そこへきて休んでくれたらそっちの要

するにスキー揚のt正明でもいいしスキー渇の500円を 450阿で000それ

をお客さんに使ったら 400円にしますよということで配って ・・それはどこ

の温泉でもやっているからねやれることだと思います.それが 50円か 100

円かは・
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それはお任せいたします.そういったお話があれば形ができますのでそれを

持ち帰ってすぐにそれでお願いと進められるふうにしていきたい思います.

これはもう明らかにできるといったところで事業計画をつくって直ちにご提

出いたしますのでそれがもうファイナルの事業計画と ・.. 

それ以上何か申 し上げることはありませんので.

町長 先ほどから曾ったように今日の絡はここで聞いたわけですから我々も予備知

阪もなかったし今ここでいいですよというわけにはb、かないのでちょっとその

筋にも騒をしてみて ・.. 

分かりました.よろしくお願いいたします.

町長 わぎわざ来てもらって勝手な話しを ・・・

一応、具体的にこのように ・

町長 わざわざすみません

それではよろしくお願いいたします.

有難うございました.

色々申し上げましたがいろんな00があって今日に至っておりますのでそこ

はご理解下さい.これ以上申し上げることはありませんのでしっかりと手を組

んで ・
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